

C 

NAMBI
KI

CONFIDENT NAMIBIAN KIDS



Hallo zusammen & Willkommen zurück!

wir freuen uns sehr, euch unseren Mai-Newsletter präsentieren zu dürfen! Wie ihr sicherlich sofort bemerkt habt, haben wir ein neues Design für unseren Newsletter. Sagt außerdem hallo zu unserem neuen Conambiki-Logo und unseren neuen Farben! Unser neues Logo zeigt die Silhouette eines Kindes vor der Sonne Namibias und ist nun in unserem kräftigen Rot bestärkt, das uns überall hin begleiten wird.

Wir hoffen, dass ihr bereits den ein oder anderen Sonnenstrahl erhaschen konntet und euch jetzt auf unsere neuesten Updates freuen werdet.

Wir wünschen euch viel Freude beim Lesen und hoffen, dass unser Newsletter euch auch diesen Monat wieder inspirieren wird.



Die erste von drei Bauphasen des Community Centers ist abgeschlossen! In den nächsten Tagen erfolgt die Schlüsselübergabe zum Gebäude. Der erste Trakt, die Community-Center-Suppenküche, wurde allein durch eure Spenden an Conambiki finanziert, also ohne dritte Mittelgeber, worauf wir sehr stolz sind. Durch eure Spenden, unsere Partner*innen in Namibia und unser Team in Deutschland wird es nun möglich sein, die ersten Idee und Projekte im Center umzusetzen

UPDATE

COMMUNITY CENTER BAU

In den vergangenen Monaten haben wir hart daran gearbeitet, die Grundlagen für das Community Center zu legen und den Bau zu starten.

In dem Community Center möchten wir eine Palette von Aktivitäten und Dienstleistungen anbieten, die von Workshops und Kursen bis hin zu Freizeitmöglichkeiten und sozialen Dienstleistungen reichen.

MÖGLICHKEIT ZUR NUTZUNG SANITÄRER ANLAGEN

Zur ersten Bauphase des Community Centers gehörte die Einrichtung sanitärer Anlagen. Um die Grundstücksfläche optimal auszunutzen, sind die vier Duschen am Rande des Grundstück platziert.

Sie sind frei verfügbar für die Kids und Jugendlichen, um für alle gute Hygienebedingungen zu schaffen und Hautirritationen und -krankheiten vorzubeugen.



Suppenküche in Otjiwarongo

Und auf ein Neues wollen wir die großartige Annette und ihren Ehemann in unserem Newsletter hervorheben. Durch den Bau der kleinen Suppenküche in ihrem Hinterhof, spricht sich herum, welch soziales Engagement sie erbringt, um den Kindern zu helfen.

Schritt für Schritt hat sie diesen Ort zu einem wundervollen Treffpunkt für die Kinder gestaltet.

Anfangs wurde das Essen noch neben der Straße ausgegeben, aber mittlerweile verbringen die Kinder nicht nur ihre Mahlzeiten bei Annette, sondern auch ihre Freizeit.

ANNETTES SUPPEN KÜCHE

Für mehr Transparenz haben wir unseren Tätigkeitsbericht auf unserer Webseite veröffentlicht.

Unser Tätigkeitsbericht ist online!

Conambiki feiert nämlich nun bald das dritte Jahr als Verein und aus diesem Anlass laden wir euch herzlich zu einer Live Zoom-Veranstaltung ein.

Diese findet am **22.05.2023** um **20:15 Uhr** online statt.



zoom



Bei diesem virtuellen Treffen legen wir als Verein unsere Tätigkeiten aus dem vergangenen Jahr dar. Im Zentrum sollen vor allem aber eure Fragen und Anregungen stehen, die gerne offen kommuniziert werden können.

Den Link für das Meeting werden wir euch noch einmal unabhängig zusenden!

Falls es technische Schwierigkeiten gibt, könnt ihr uns gerne jederzeit schreiben und wir helfen weiter, wo wir können!

Wir freuen uns auf euch!

euer CONAMBIKI-TEAM